

Chorale Balle de sons (Surzur) :

La chorale « Balle de sons » de SURZUR est née en 2003 sous l'impulsion de quelques surzurois et de la municipalité de l'époque. Elle est aujourd'hui composée de 35 à 40 participants.

Trois chefs de chœur se sont succédés jusqu'en 2008, année où **Michel Tanguy**, musicien intervenant et chef de chœur, fut engagé par la commune pour diriger la chorale. C'est lui qui, depuis, emmène les choristes dans une variété de chants profanes ou sacrés, français ou de tous les pays, à l'image du concert de ce soir.

Chorale Kan Avel (Séné) :

Créée en 1994 à la suite de « Séné-Vocce », chorale initiée par le Département du Morbihan, Kan Avel vient de fêter ses 30 ans. Elle compte aujourd'hui une soixantaine de choristes répartis en quatre pupitres : Soprano, alti, ténors & basses.

Son répertoire est très varié, allant du classique à la variété française, en passant par la musique sacrée ou les chants du monde...

Depuis 2020 **Christophe Guillemin**, tout à la fois chef de chœur, pianiste et arrangeur, nous entraîne avec professionnalisme et humour, en faisant souvent preuve d'une grande patience ...



Concert

Eglise Saint Guen à Vannes

La chorale

**Kan Avel
de Séné**

Direction:
Christophe Guillemin

Reçoit

**Balle de sons
de Surzur**

Direction:
Michel Tanguy

**Dimanche
18 Janvier 2026
à 16h**

Libre participation

